



Pièces	8 Pièces
Superficie	314 m²
Référence	MZICA7233
Prix	2 500 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

Idéalement située en position dominante, à proximité immédiate du Cannel Résidentiel, de Mougins, d'Antibes et de Cannes, cette charmante villa de style provençal moderne, d'environ 280 m², a été entièrement et récemment rénovée avec le plus grand soin, dans un esprit contemporain et chaleureux. En parfait état, elle offre des prestations de qualité et de nombreux équipements haut de gamme : un garage fermé, une piscine avec jacuzzi intégré, un sauna, ainsi qu'une salle de cinéma. La villa est également équipée d'un système domotique Crestron dernière génération, complété par un dispositif ...

Ideally located in a dominant position, within easy reach of Le Cannel Résidentiel, Mougins, Antibes and Cannes, this charming modern Provencal-style villa of around 280 sqm has recently been completely renovated with the utmost care, in a warm, contemporary style. In perfect condition, it offers top-quality features and a host of top-of-the-range amenities, including a closed garage, a swimming pool with integrated jacuzzi, a sauna and a cinema room. The villa is also equipped with a state-of-the-art Crestron home automation system, complemented by an alarm and video surveillance system for ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES C

30 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

